

La Cdc llevó a cabo su inaugural Plenario informativo del 2025

Deportes



Publicada el: 08/02/25	Visitas: 37
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 29	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/la-cdc-llevo-a-cabo-su-inaugural-plenario-informativo-del-2025_17164.php



Deportes

La Cdc llevó a cabo su inaugural Plenario informativo del 2025

La CDC realizó su primer Plenario informativo del 2025, marcando el inicio de un nuevo ciclo significativo.

Primero Plenario Clubista de la Temporada 2025 en Paysandú

El primer plenario del fútbol clubista correspondiente a la temporada 2025 se llevó a cabo en la jornada de ayer en la sede de la Liga de Fútbol de Paysandú.

Durante este encuentro, el Consejo Directivo Central (CDC) presentó información crucial a las instituciones del fútbol sanducero y planteó las propuestas para la programación del calendario de la próxima temporada.

Las propuestas fueron formalmente presentadas y entregadas a los clubes, quienes deberán emitir su voto en el próximo plenario, programado tentativamente para el miércoles a las 20 horas.

Detalles de la Reunión

El plenario fue presidido por Nelson Manzor, junto a los miembros del CDC. En esta ocasión, se detalló la programación tentativa de la actividad futbolística local, que incluye la Primera División, la Divisional de Ascenso y todos los torneos formativos que se llevarán a cabo a lo largo de la temporada.

Divisional A

Respecto al próximo torneo de Primera División del fútbol sanducero, que contará con 16 equipos, se propuso iniciar el certamen en junio.

El Consejo presentó tres formatos de disputa a considerar: Partidos de ida y vuelta, Apertura y Clausura con final, sin Liguilla.

Campeonato Clasificatorio de una rueda todos contra todos, donde ocho equipos clasifican para jugar por el título en una rueda y los otros ocho luchan por mantener la categoría, también a una rueda.

Dos series de ocho equipos cada una (con sorteo), a una sola rueda; los primeros cuatro de cada serie clasificarán para disputar el Campeonato de Honor, mientras que los restantes cuatro competirán por la permanencia.

Es importante destacar que en las tres propuestas se establece que la cantidad de descensos a Segunda División será de seis.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

LA CDC LLEVÓ A CABO SU INAUGURAL PLENARIO INFORMATIVO DEL 2025

La cdc llevo a cabo su inaugural plenario informativo del 2025

Tags

campeonato, divisional, clubista, primera, plenario, informativo, equipos, marcando, propuestas, temporada, consejo, sanducero

Noticias relacionadas

4.0 * *Pablo Abdala en el plenario de la Lista 5: "Nuestro compromiso es legislar lo que beneficie a todos los uruguayos"*

4.0 * *¡Listos para el espectáculo!*

4.3 * *Se realizó el sorteo de los fixtures del futsal para la temporada 2024/2025*

5.0 * *Canelones: La lista 400 ratifica la postulación de Alfonso Lereté para la Intendencia en un plenario decisivo*

4.8 * *Foica suspende medidas de fuerza y se prepara para anunciar su próximo rumbo*

3.8 * *El Frente Amplio de la ciudad se prepara para definir este jueves sus candidaturas para la intendencia*

4.5 * *El jueves comienza el esperado desfile inaugural del Carnaval 2025, y ya se conoce el cronograma de los conjuntos que participarán*

3.8 * *Estado actual de la Primera División y la competencia de ascenso en el fútbol uruguayo*

4.0 * *Las entradas para el desfile inaugural del Carnaval 2025 ya están disponibles; entérate de todos los detalles*

4.6 * *Sergio Botana expresó que la derrota del Partido Nacional fue consecuencia de ciertos funcionarios que intentaron crear descontento*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado

Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo